
池袋エリアプラットフォーム

【一般意見公募】池袋未来ビジョン（素案）に関するご意見と対応方針

今回、池袋未来ビジョンの策定にあたり、2024年2月1日から2月22日の期間、

素案段階の池袋未来ビジョンについて、広く皆様からご意見を募集いたしました。

皆様から頂戴したご意見と、ご意見に対する事務局からのコメントを以下に公開いたします。（一部割愛）

１．感想・評価

No 評価 御意見 事務局からのコメント

1 5 よい試みだと思いました

2 5 ワクワクしたため

3 3
具体的な指標に基づき池袋の特徴が示されていたの

で。

4 5 細かい部分まで考えて触れていた。

5 5

池袋に関わる民間・行政が一体となって目指す方向

感を共有するためのものができたこと、また分かり

やすかったこと。

6 5

まちの研究をよくされていて多様なステークホル

ダーを意識したビジョンになっていると思いまし

た。

7 4

生まれてから60年以上慣れ親しんできた池袋が、新

宿や渋谷にも増して、素晴らしい未来都市になるこ

とを期待しているから。

8 4

現状の特徴や課題などについての確認ができるとと

もに、これからの目指す方向性についてイメージが

しやすかったため。

9 4 コンセプトに共感が持てました。

10 5

乗換利用が3/4ではあるが、1日乗降客数が国内２

位、駅周辺の居住人口が都内でもトップクラス、外

国人居住者の割合も高く、ラーメン、アニメなどの

サブカルの認知度は高いなど、元々ポテンシャル高

い街だと思う。最近IKE・SUNPARKを歩くと、お

子さんを遊ばせているファミリーも多く、新宿や渋

谷に比べるとかなり安全な街という印象も醸成され

ているように感じる。老若男女が「住んで楽しい」

「遊びに来て楽しい」街になることで、人が集えれ

ば、更なる魅力のある街に発展していく期待ができ

る

11 5
街の美化がすすみ、訪れる人々の多様性が尊重され

ているように感じる

12 2
初めて読みました。こういう催しに参加できて感謝

です。

13 4 資料として読みやすかった。

14 1 納得できる内容が多かった

15 4
池袋の目指す方向性を分かりやすく理解できたか

ら。

ありがとうございます。今後は、本ビジョンに基づ

き、まちづくりを進めてまいります。

1



16 3

自分の友人などに池袋のイメージを聞くと「怖いと

ころ」と言われることがあり、それを払拭してくれ

そうな案であるから

17 4 街の方向性が明確で分かりやすい

18 5

・現状を言葉やイメージでよく可視化できているこ

と・街をよくしようという想いが感じられること・

今の案にこだわることなく状況によって改良してい

く柔軟性が感じられたこと

19 4
提案されていた内容が実現されたら素晴らしいと

思ったため

20 4
最近池袋周辺の開発が進んでおり、綺麗になった

な、と感じていた。

21 4 感動共奏都市のコンセプトがよい

22 5 街全体で同じ方向を向ける取り組みを志している。

23 4 参画者が幅広く期待が持てる

24 5
実現したら、本当に素晴らしい街になるなと感じた

し、皆で実現していきたいと感じたから

25 5
地域企業が協力し、魅力ある街にしていくと云うビ

ジョンが明確だから

26 3

誰に対して、どのようなメリットを与えてゆくのか

が明確でないため、若干何をすればよいか迷ってし

まいそうな気がします。

27 3
いろいろ盛り込まれているが、総花的で優先順位が

分かりにくい。

28 3
池袋、豊島区に暮らす一般の人たちの想いや意見が

反映されているのかが心配

29 3

各民間が主体となりまちづくりに関わっていくとい

う意思は感じられるが、街のニーズや実態とどこま

で合っているのかが見えてこなかった（例えば街の

オープンラボ化は本当に今の池袋で求められている

のか？）

30 3

池袋の未来として共感したため。一方で、実現のた

めには心得や取組として資金をどのように調達する

か課題も感じたため。また来街者・住民の声とし

て、快適性や安全性に関する声が多いことに対し、

本未来ビジョン実現によって安全性が改善されるの

か、ややイメージが繋がらなかったため（副次的・

結果的に治安が良くなる、というストーリーかとは

理解しています）。

ありがとうございます。

エリアマネジメントにおける資金繰りは制度面も含

め課題が多いと感じていますが、国内外の事例を参

考にして、この取組みに相応しい仕組みを検討して

いきたいと考えております。

また、いただいたご意見を参考に、快適性や安全性

について具体的な施策を検討していきます。

ありがとうございます。

本ビジョンの作成に当たり、ヒアリング調査やオー

プンワークショップ、未来ビジョン（素案）に対す

る意見公募を踏まえて、検討を進めてまいりまし

た。

今後も、住民や来街者の方々のご意見を参考に、ま

ちづくりを進めてまいります。

ありがとうございます。今後は、本ビジョンに基づ

き、まちづくりを進めてまいります。

ありがとうございます。今後は、本ビジョンに基づ

き、具体的な取組みや活動を検討し、まちづくりを

進めてまいります。
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31 2
未だ策定途中であり今後さらに内容が充実してくる

ものと考えています。

32 4
もしあれば活動の先行事例やモデルを入れてはどう

か。

33 4 何かが足りない気がしたので

34 2 未来しか見ていないと感じた。

ありがとうございます。

未来ビジョンは将来の姿を描くものとして取りまと

めたものでありますが、これまでのまちづくりの歴

史や経緯、現在の課題なども踏まえて検討を進めて

まいりました。

35 3
ウォーカブルにこだわりすぎ、滞在にお金掛かりす

ぎ

ありがとうございます。

「ウォーカブルなまちづくり」は豊島区が進めるま

ちづくりの方向性であり、その取組みを官民で実現

する事も目標の一つとして池袋エリアプラット

フォームが立ち上がりました。

魅力ある池袋のまちの実現を目指して、ウォーカブ

ルなまちづくりに取り組んでいきたいと考えており

ます。

36 ― なし（13件） ―

ありがとうございます。皆様からのご意見を踏ま

え、より分かりやすいビジョンの作成をいたしまし

た。
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２．未来ビジョン（素案）へのご意見

No 分類 御意見 事務局からのコメント

1

今日があるのは昨日があるからであり、今のビジョ

ンに過去を大切にしよう、活かそうという発想が見

えない。

池袋にも相応の歴史があるから街づくりに活かせる

歴史も多々あります。

そのような歴史を掘り返すことで見えてくる未来も

あります。

そのような視点での街づくりも取り入れて欲しいと

思います。

ありがとうございます。

未来ビジョンは将来の姿を描くものとして取りまと

めたものでありますが、これまでの歴史や経緯、現

在の課題なども踏まえて検討し、まちづくりを進め

てまいります。

2
まちで食を感じる指標についてもう少し詳しく知り

たい。

ありがとうございます。

まちで食を感じる指標は、「Sensuous City[官能都

市](LIFULL HOME'S 総研,2015)」において、まち

での「体験」をもとに都市を評価しようと行われた

「センシュアス・シティ調査」における一項目で

す。具体的には、「街を感じる」の項目のなかの

「商店街や飲食店から美味しそうな匂いが漂ってき

た」の点数になります。

3

ワーカー視点や世界基準視点からだけでなく、気候

への適応（連日の猛暑はどう過ごすか、雨水インフ

ラなど）や、少子高齢化社会でのリアルなニーズ

（子どもや女性にとっての安全な街づくりと居場所

づくり、高齢者向けビジネスサービスの促進機能な

ど）など、少し未来で想定される社会課題に対する

考え方も積極的に取り入れられると、消費者の理解

度や期待度が深まるように思いました。

ありがとうございます。

今後の池袋エリアプラットフォームの活動展開にお

いて、会員の皆様と連携・協働を図りながら、より

地域のリアルなニーズや社会課題に対応した取組み

や活動を推進していきたいと考えております。ご協

力の程、よろしくお願いいたします。

4

アート・カルチャーを多様性の象徴として活用、と

あるが、区の国際アート・カルチャー構想の発想か

ら矮小化してるように読める。

ご指摘の通り、アート・カルチャーを多様性の象徴

として活用することを本ビジョンで限定しているの

ではなく、まちづくりの方向性として捉え、感動共

奏都市を目指していきたいと考えております。

5

「共奏」に、「障がいの有無や国籍、肌の色、年

齢、性別などに関係なく認め合い共奏する」、とい

う”インクルーシブ（inclusive）”という考えを盛り

込んではいかがでしょうか。

ありがとうございます。

ご指摘の内容につきましては、池袋の未来ビジョン

を描く上でのまちづくりの基本的な考え方の１つと

して、「多様性を育むこと」として、インクルーシ

ブを含めた内容として整理をしています。

6

「住んでいて誇らしい」「住み心地が良い」という

住民目線も入るとより身近で親近感のわくビジョン

になるのではないかと思いました。

ありがとうございます。

本ビジョンの作成に当たり、ヒアリング調査やオー

プンワークショップ、未来ビジョン（素案）に対す

る意見公募を踏まえて、検討を進めてまいりまし

た。

今後も、住民や来街者の方々のご意見を参考に、ま

ちづくりを進めてまいります。

7

全ての人にとっての魅力ある街づくりであることは

感じますが、年配者の方にもしっかり伝わると良い

かと思いました。

ありがとうございます。

ご指摘いただきましたご意見を参考に、今後の活動

に活かしてまいります。

未来ビジョン

について

はじめに／池

袋のまちを、

探求しよう
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8

重い荷物・老人・障害の方がバス車タクシーで直ぐ

駅にアクセス出来るように、ウォーカブルにこだわ

り過ぎない方が優しい街になる。カフェに入らなく

ても時間を過ごせる場所でないと若者が楽しめな

い。

ありがとうございます。

”ウォーカブル”とは単に歩きやすいまちではなく、

居心地の良いまちであると考えています。そのた

め、多様な移動手段（モビリティ）を確保すること

や、オープンスペースにベンチやオープンカフェを

設置することなど、様々な居場所づくりに取り組

み、”池袋ならではのウォーカブルなまち”を目指し

ていきたいと考えております。

9
緑や綺麗な街並み、混雑緩和のための大通りを増や

してほしい

ありがとうございます。

ご指摘いただきましたご意見を参考に、今後の活動

に活かしてまいります。

10

「なぜ感動することが良いことなのか、私たちに

とって必要なことなのか」、について掘り下げて考

えてみたとき、次の「感動創造研究所」さんのペー

ジにいきつきました。

https://www.kandosoken.com/lab/story/07/index

.html　こちらによると、心理学では、感動体験の効

用を「①ヤル気やポジティブ思考、自立性・自主性

を奮い起すきっかけとなる、②思考転換・視野拡

大・興味拡大などによる新しい考え方・価値観獲得

のきっかけとなる、③他者からの愛や慈悲をきっか

けに人間愛や寛容、利他意識に目覚める」としてい

ます」とのことで、即ち「人づくり」に貢献できる

期待がある、ついては「ひと中心のまち」づくりや

サンシャインシティ「児童センター」の理念である

「人づくり」と繋げていければ、良い整理になるの

ではないかと思いました。

ありがとうございます。

未来ビジョンに掲げるまちづくりのコンセプト「感

動共奏都市」の実現に向けて、地域のコミュニティ

を大切に、多様性を育みながら、ひと中心のまちづ

くりに取り組んでまいります。

11

言葉は綺麗ですが、重みがないという感じです。特

に共奏の部分。具体策にかけているように思いま

す。

ありがとうございます。

いただいたご意見を参考に、具体的な施策を検討し

てまいります。

12

男性中心でまとめられたビジョン、という特徴がビ

ジュアルで示されていて、池袋の他の都市にはない

多様性が示しきれてない印象。

13
他のまちにとは違う池袋ならではのまちづくりを期

待します。

14
他地域との具体的かつ明確な差別化の実現が大切だ

と感じます。

15

このビジョンと池袋西口の再開発が乖離していない

か？また、高層ビルありきの誰のため？何の目的？

がわからない大型開発はやめてほしい。

匂いのしない街、風を感じない街にはしてほしくな

い。池袋の渋谷化はだめ！

ありがとうございます。

いただいたご意見につきましては、今後のまちづく

りの参考にさせていただきます。

ありがとうございます。

ご指摘いただきましたご意見を真摯に受け止め、今

後の活動に活かしてまいります。

未来ビジョン

について
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16

企業がたくさん集合しているエリプラという組織な

ので、その企業でお金を出し合い、プールした中か

ら地域のビジョンが掲げている活動を実施している

ところに委託や分配するなどのスキームができてい

くとより良いと思います。官民連携という意味で

は、例えばエリプラ加入の企業は法人税を減免し

て、企業がエリプラ予算として回しやすい仕組みを

作る等も考えていいけると良いと思います。

17

法人化すること、会費を徴収することで、会員のど

こか１グループが抜け駆けして利益を追求し始める

ことは心配

18

今後どのように「実行組織」との連携が行われるか

に注目したい。会員企業傘下/関連の法人・団体や

忖度しての町会・商店会・商工会などに恣意的に委

託され、市民の大多数が価値を享受できない状態と

なってしまっては困る。せっかくの新体制ならば、

テーマごとに委託案件も公募したり公開プレゼンや

投票制の一部導入を実施するなどして、透明性と地

域住民の期待感を高め、慣習・慣例にまみれた旧態

依然な「まちづくり」スキームから突破することを

期待したい。

19 色々な取り組みがあり、とても勉強になった。

ありがとうございます。

今後の池袋エリアプラットフォームの取組みや活動

に、引き続きご協力を賜りますよう、よろしくお願

いいたします。

20
本案の視点をどこに置いて優先順位を決めるのかが

大切。

21
いろんな人のアイデア、お偉い感ばかりでなく若い

方、他の街の真似から入ってもいいと思います。

22
ぜひ、メンバーと協業して、さらなる素晴らしい街

にしていきましょう！

23 地道に一歩一歩

24

進めていくにあたりいろいろなことが起きると思う

ので、状況や時代に合わせてよりよくバージョン

アップしていってください。

ありがとうございます。

本ビジョンは適宜、見直し、更新を行ってまいりま

す。

25

地域ごとのビジョンもあるとよいなと思う。例えば

雑司ヶ谷の住宅街と池袋駅近辺では取り組みも異

なってくると思うので。

26

未来ビジョンの対象エリアが広く、商業地、住宅

地、文教地区が含まれるので、地域ごとのきめ細か

なまちづくりも未来ビジョンの中で検討すべきでは

ないか。同じ駅前繁華街立地であっても東と西では

街の性格が異なり、特徴を伸ばすまちづくりをする

のであれば、エリアごとのビジョンも策定すべきで

あろう。それらを繋ぎ、纏め、方向性を定めるのが

エリアプラットフォームの役割とも考えられる。

取組の進め方

ついて

組織体制につ

いて

ありがとうございます。

令和６年度以降、会員の皆様から会費を徴収すると

ともに、まちづくりの実装組織を立ち上げ、池袋エ

リアプラットフォームが行うプロジェクトを推進し

ていく予定です。

また、池袋エリアプラットフォームが行うプロジェ

クトは、総会や役員会の場で審議を諮り、透明性を

担保していきたいと考えております。

エリアマネジメントにおける資金繰りは制度面も含

め課題が多いと感じていますが、国内外の事例を参

考にして、この取組みに相応しい仕組みを検討して

いきたいと考えております。

ありがとうございます。

具体的な取組みは今後、まずは皆さまとできること

からスモールスタートで、徐々に経験値を蓄えなが

ら具現化していきたいと思います。

ありがとうございます。

今後の池袋エリアプラットフォームの取組みや活動

に、引き続きご協力を賜りますよう、よろしくお願

いいたします。

ありがとうございます。

本ビジョンは池袋エリア全体を対象としています

が、エリア内では地域ごとにそれぞれ特色が異なっ

ていることも認識しております。

今後、必要に応じて、地域毎のビジョンを検討して

いきたいと考えます。
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27

まちづくりの基盤となる安全安心の検討が希薄であ

る。防災の記述はあるが、防犯に関しては何も述べ

られていない。治安や防犯対策は官任せでなく、自

分達の街は自ら守る精神で、官民連携してこそ安全

安心な街が実現するのであり、未来ビジョン（案）

で掲げられている各種まちづくり活動はその土台の

上に成り立つものである。池袋エリアプラット

フォームの役割の一つとして、地域の環境浄化美化

活動にも積極的に取り組んで頂きたい。（防犯パト

ロールや清掃活動が犯罪の起きにくい街をつく

る。）

ありがとうございます。

ご指摘の通り、安全安心はまちづくりの根底にある

ものと認識しております。

池袋では、既に多様なコミュニティが形成されてい

ることから、そうしたコミュニティを大切に、地域

の環境浄化美化活動なども含め、様々な取組みや活

動を展開してい行きたいと考えております。

28

③本アンケート設問11.に不備がある。池袋に訪れ

る頻度を答える4つの選択肢は訪問頻度が限定され

ており適格な回答ができない。（私は月2～3回訪れ

ているが該当する選択肢がない。）

ありがとうございます。

当設問は回答者属性について、おおよその傾向を把

握することを意図しており、概ね当てはまる部分に

ご回答いただければ問題ありません。

29
池袋らしさを追求することで街の魅力を発信しても

らいたい。

ありがとうございます。

今後、様々な取組みや活動を進めながら、「池袋ら

しさ」を追求し、まちの魅力発信のに取り組んで来

たいと考えます。

30

ウォーカブルなまちづくりは池袋のこれからのため

には重要であると考えます。また、オフィスも多い

まちと思いますので、搬出入車などの交通の流れは

将来的にどうしていくかについて、全体が進んだ先

には知りたいと思いました。

まちの差別化は重要と思いますので、池袋の特徴を

活かして推進していくべきと思います。また、他の

まちが真似したいと思うような取組も大切だと思い

ますので、例えば、ゼロカーボンシティを実現する

ために、まち全体での創エネやエネルギー融通など

の協力、池袋駅近くにある清掃工場の未利用エネル

ギーの活用など、地域に住む人や企業が協力し合

い、その効果を分け合えるような取組も将来的には

行われ、他のまちのモデルにもなれる取り組みも進

められていくと良いなと思いました。

ありがとうございます。

ウォーカブルなまちづくりの実現に向けて、搬出入

車などの交通施策についても、官民連携で推進して

いく必要があると考えております。

また、エネルギー・環境面においても、先進的な取

組が推進できるよう、池袋エリアの様々な方々と連

携・共創を図っていきたいと考えております。

31

東池袋駅エリアの活用がもっと進むと良いと思いま

す。それによってグリーン大通りの賑わいも増すと

思います。

例: 東池袋駅構内（改札外）に店を設ける。

副都心線東池袋駅設置を積極的に進める。

区役所内の店舗の整備（空き店舗が目立つので）

ありがとうございます。

ご指摘の通り、東池袋駅周辺は重要な拠点の一つだ

と認識しております。社会実験等を通じてエリアの

活用に取り組んでいきたいと考えております。

32
池袋の回遊性を高めるため、イケバスやMOBIに豊

島区民向けの無料回数券や割引が必要

ありがとうございます。

池袋の回遊性を高めるためには、多様なモビリティ

は必要であると認識しております。豊島区や交通

サービス事業者等と連携を図り、検討できればと思

います。

33

豊島区在住、池袋勤務ですので、自分事として非常

に興味があります。豊島区内にも「街づくり協議

会」等が発足しているので、そちらとの連携も重要

と思います。

ありがとうございます。

今後も池袋のまちづくりの動向等も踏まえながら、

様々な組織や活動団体と連携を図り、取組みや活動

を進めていきたいと考えております。

取組の進め方

ついて

具体的な取組

について
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34

池袋東口にあったストリートキオスクはとても良

かったので、継続をして頂きたいし、色んなイベン

トを定期的に開催してほしい。また近隣店舗との連

携もあると面白いと思った。例えば、広告の様なも

のや看板？の様なものを設置するなど

ありがとうございます。

「ストリートキオスク」などと連携を図りながら、

様々なイベント開催や沿道店舗との連携した賑わい

づくりなどに取り組んでいきたいと考えておりま

す。

35

池袋サンシャインプリンスホテルの他に東池袋にも

う１つ庭園とセットにした(椿山荘や目黒雅叙園み

たいな)高級ホテルが出来れば嬉しい。

ありがとうございます。

ご指摘いただきましたご意見を参考にさせていただ

きます。

36
とても魅力的な未来像を描いているなぁと感じまし

た。

37 素晴らしい魅力的な内容です。

38 素晴らしいプレゼン資料でした。

39
前向きな取り組みで、成果が非常に楽しみです！応

援しております！

具体的な取組

について

ご感想

ありがとうございます。

今後の池袋エリアプラットフォームの取組みや活動

に、引き続きご協力を賜りますよう、よろしくお願

いいたします。

8



３．実現に向けてすべきことのアイデア（今後の取組の展開にて反映）

No 分類 御意見 事務局からのコメント

1

建物の軒先、通りなどの公共空間がもっと使いやす

く、ベンチが置けたり、給排水設備が整っていたり

（一部整っているところもありますが）、ポップ

アップができたりと使いやすい状況になるといいな

と思います。

2

無料で座れるベンチを大量に置く。ダンス歌バンド

音楽アート作品を毎日披露出来る小さな場所を作

る。小さな不用品フリマを毎日開催する場所を作

る。その場で小さなお手伝い（ボランティア）を紹

介する場所を作る。

3

人工地盤を含め、公園が多いいので、代々木公園や

日比谷公園、上野公園のように定期的なフェス（タ

イフェスティバル、鉄道のイベント、つけ麺博）な

どマニアのファンを集めたり、歩行者天国などで大

道芸のイベントなどを開催して、ここに来ればいつ

も何かをやっている場所にしたい

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、既存のイベント

等との連携・支援を図りながら、様々な取組みや活

動を展開していきたいと考えております。

4

グリーン大通りにオープンカフェやフードトラック

が来てほしい！グローバルリングカフェでのクラ

シックコンサートを土日にも開催してほしい！

5

今後の池袋のまちづくりの核となるグリーン大通り

とアゼリア通りが土日祝に活用されるといいと思っ

ています。

6

グリーン大通りに上下水を整備し、カフェに限ら

ず、あらゆる飲食露店が出店ができるようにできる

とよい。

7

道路空間を活用してのパフォーマンス・イベント、

区内他エリアとの連携（イベント同時開催、イケバ

スなどを活用してのアクセス確保）など

8

都電沿いに用地取得待ちで活用されていない（フェ

ンスで囲われているだけで眠っている）土地がたく

さんあるので、そういった場所を一時的に公園化し

たり出店を出したりして欲しい。

9

イケサンパークの店舗やサンシャイン横の青いビル

（スポーツ店がはいっていたビル）がずっと開店し

ないままでもったいないと思いましたので、うまく

活用されてほしいです。

イケサンパーク横の大学設置についてもあまりプラ

スの面が見えてきていないような気がします。食堂

の公開はありがたいのですが、一般利用を妨げるよ

うな価格設定がされているので、利用しやすい形に

していただきたいです。

10

統合され使用されなくなった校舎があるなら有効に

利用されると良いと思います。（世田谷区旧池尻中

学校はかつてコミュニティや工房、学習の場に利用

されていました）

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、官民連携のも

と、今後、様々な取組みや活動を展開していきたい

と考えております。

いただいたご意見は今後の取組みや活動の参考とさ

せていただきます。

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、公共空間や公開

空地を活用し、ベンチや植栽等を配置する「（仮）

空間活用プロジェクト」をリーディングプロジェク

トに位置付け、居心地の良い空間づくりに向けた検

討を進めていきたいと考えております。

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、既存のイベント

である「IKEBUKURO LIVING LOOP」等との連

携・支援を図りながら、グリーン大通りやアゼリア

通りを中心とした賑わいづくりに取り組んで行きた

いと考えております。

Street（空間

等の利活用）
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11

ビルの屋上でぶどう栽培し、ワーカーや住民で一緒

に育てるコミュニティを作り、醸造し池袋産ワイン

をつくる。それがプラットフォームの象徴となりう

る。

12
きれいな池がある公園が欲しい

13

山手線で分断された東西の動線作り。

今は車優先であるが、自転車、徒歩でも行き来がし

易くすること。

訪問者と住民の動線を一緒に考えない。

住民の行き来は、ビックリガードに歩行者専用通路

と自転車専用通路を分けて設置することが、すぐ出

来ることではないか。

ありがとうございます。

池袋駅東西の動線づくりについて、官民連携のも

と、今後、様々な可能性を検討していければと思い

ます。

いただいたご意見は今後の取組みや活動の参考とさ

せていただきます。

14

池袋は人が多く、休日は特に混雑に疲れてしまうた

め落ち着いて過ごせる空間が街中にあると嬉しいで

す。

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、公共空間や公開

空地を活用し、ベンチや植栽等を配置する「（仮）

空間活用プロジェクト」をリーディングプロジェク

トに位置付け、居心地の良い空間づくりに向けた検

討を進めていきたいと考えております。

15

池袋駅からサンシャインへの道のりが意外に不便。

高速道路があるせいかサンシャイン周辺が暗く感じ

るので明るい雰囲気にならないかとよく思います。

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、官民連携のも

と、様々な取組みや活動を展開していきたいと考え

ております。

いただいたご意見は今後の取組みや活動の参考とさ

せていただきます。

16

アトカルと言いつつ、音楽・アート・スポーツなど

文化的な活動を「自由に行える場」が少ないと感じ

ています。（イベントごとは増えてきているが、特

定のプレイヤーなので、皆が自由にとはなっていな

い）無料或いは安く利用できる、規制が緩いなど利

用のハードルが低く、自由に練習・発表できる場所

があることがアート・カルチャーを街に根付かせる

ことに繋がると思います。

17 美術館があるといいかも・・・

18

池袋西口公園でアートカルチャー、エンタメのため

のイベントを開催して欲しい。池袋が強いオタクカ

ルチャーのアニメやアイドルのイベントをオープン

な場でやってほしい。

19

クリスマスの丸の内のイルミネーションのような、

季節の名物になるようなイルミネーション系の取り

組みをして欲しい。観光資源にもなるかも？

20 アート活用・コラボによるハト駆除

21
ポケモンGOなど国際的にも広がりのあるソフト運

営案件との街を使ったリアル版でのコラボ

22 池袋の歴史を感じれるスペースの確立

23

日本のアニメや漫画の歴史を辿れるような施設を

作ってほしいです。外国の方にも喜ばれそうなの

で。

Art(アート)

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、官民連携のも

と、様々な取組みや活動を展開していきたいと考え

ております。

いただいたご意見は今後の取組みや活動の参考とさ

せていただきます。Art(イベント)

Art(歴史・文

化)

Street（みど

り）

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、官民連携のも

と、今後、様々な取組みや活動を展開していきたい

と考えております。

いただいたご意見は今後の取組みや活動の参考とさ

せていただきます。

Street(回遊

性)
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24

同年代が会社にあまりいないので、同年代の人達と

コミュニケーション(転職・結婚・美味しいご飯、

とか本当に何でも)が取りたい。あわよくば友達に

なりたい。

週替わりで「93-95の人集まれ～」とか？

25

既存メンバーで内輪で楽しむだけでなく、外の人が

コミュニティに入りやすい雰囲気づくりをしてほし

い

26

お年寄りや退職された方の孤独感の解消ややること

が何もない人へのやりがい提供の場があると良い。

ボランティアでも何でも良いと思いますが。日々、

ニュースを見ていると孤独感から犯罪を犯すパター

ンも多く見えるため。

27

概念的なことなのですが、池袋はいろんな人を受け

入れるまちであって欲しいです。

夜のサンシャイン通りでは客引きが多く、区として

は今後排除する動きも、もしかしたらあるのかもし

れないのですが、彼女ら彼らもなんらか受け入れら

れる街であって欲しいと思います。

28

老若男女それぞれが楽しめる居場所であってほしい

池袋といえばと新ウリが欲しい　おしゃれなところ

もいいけどノスタルジーを感じるところも残して欲

しい　トルコみたい

29
年代、性別問わず壁やカテゴリー分けのない街作り

を！

30 防犯対策をしてもらえるとよいです

Culture(コ

ミュニティ・

交流)

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、池袋エリアの皆

様の場や活動・情報がつながる取組みや活動の１つ

として、「定期交流会」の開催をしていきたいと考

えております。

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、官民連携のも

と、今後、様々な取組みや活動を展開していきたい

と考えております。

いただいたご意見は今後の取組みや活動の参考とさ

せていただきます。
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31

池袋周辺の各エリアの活動、エリアマネジメント組

織などをフォローし、阻害せず、それぞれの活動を

高め、競い合うような取り組みを促すことを期待し

ます。例示されているものを行う程度であれば、エ

リアプラットフォームを組織する必要性はないので

は、と思います。

32

大きなまちでは行政や今回のような組織が音頭を

とって動かないとなかなか変わらない。ただプラッ

トフォーム作りや基本の仕組み作りまではいいが、

ずっとそれに頼るとよいまちを続けていくことが大

変になってくると思う。まちにかかわる人たちが当

事者になって自立してそれぞれがほおっておいても

よくしようと行動するようになっていかないと。例

えばお店の話で言うと、お店同士がお客様におすす

めし合ったり、自分たちで企画して空きスペースで

イベントを仕掛けたりと、自主的に動ける小さなコ

ミュニティができてくると自然によいお店がまちに

集まってきて好循環が生まれてくるのではないかな

と勝手ながら思う。今回進めていく中でそんなきっ

かけがどこかで生まれるといいなぁと切に思うので

あります。

勝手な意見失礼しました。願望も込めて書きました

ご容赦ください。

33

環境浄化美化活動 ありがとうございます。

池袋で行われている既存の活動とも連携を図りなが

ら、取組みを推進できればと思います。

34

・外国人居住者は多いが街としてグローバルな対応

ができているような感じがしないので、真に世界に

開かれた街を目指すのかどうかもう一段階検討が必

要だと感じています。（現状の外国人居住者はグ

ローバルやオープンな交流を求めているのか、普通

の住環境整備が必要なのか等）

35

インバウンドで活気のある街にしたい(もっと足を

運んでくれる街に)。人々が池袋に留まる街にした

い。

Culture(コ

ミュニティ・

交流)

ありがとうございます。

エリアプラットフォームは、各エリア関係者による

活動を想定し、支援していくことが基本的な立ち位

置であると考えております。

池袋は、多様な主体が混在していることが特徴であ

り、多様な主体による主体的な活動を醸成し、エリ

ア全体の価値として発現できるよう、取り組んで行

きたいと思います。

Culture(イン

バウンド)

ありがとうございます。

池袋（豊島区）は他区と比べて、外国人居住者が多

い一方、インバウンドは劣る傾向にあると認識して

おります。

池袋エリアプラットフォームでは、更なるインバウ

ンド強化に向けた取組みや活動について検討してい

ければと思います。

12



36

複数の地域メディアが乱立している状態なのでエリ

プラホームページに取り込んで一か所から発信して

みてはどうか？

37

地域のサークル活動の（どんな活動がどこでどんな

参加の仕方あるかなど）情報を一元的に発信しては

どうか。

38

会員の方がお勧めの飲食店情報を発信し、それを店

舗で見せたら少しおまけがあるなどの取組があると

嬉しいです。（池袋で働いていても知らないお店が

多く、評価サイトなどの不特定者の情報ではなく、

一定の信頼性がある情報を入手できる手段があると

良いと思っています）

39

感動できるものとは何か（ex.楽しいもの、泣けるも

の、笑えるもの、考えさせられるもの、共感するも

の）を掘り下げて定義。その上で、①感動できるス

ポットをそこで得られる感動の大きさ（数値化され

たもの）と共にマッピングして紹介する　とか、②

エリア合計値を計る　とか、③目標数値を定める

とか、そんな活動ができたら良い気がしています

（ぼんやりでスミマセン・・・）

ありがとうございます。

いただいた意見を参考に、ビジョンの変更や見直し

をする際に、検討していきたいと思います。

40
その他（地域

通貨)

まちの人流や人々の経済/贈与的活動（消費/仕入等

に留まらず感謝や応援に伴う行為なども）のトラッ

キングと、その流動性の加速化および内部経済と外

部経済の循環設計にむけて、真に実用的かつ地に足

のついた地域通貨制度の委託案件を公募してほし

い。単なるプレミアム付き商品券の電子化に留まる

ような地域通貨事例が多すぎて抵抗感や諦観が蔓延

してしまう前に、打ち上げて終わりでなく、地域に

根差し皆でつくっていく仕組みを期待したい。

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、官民連携のも

と、様々な取組みや活動を展開していきたいと考え

ております。

いただいたご意見は今後の取組みや活動の参考とさ

せていただきます。

41
その他（検定

制度)

池袋の文化や歴史を題材にした、池袋検定を始めて

はいかがでしょうか。

実は今、検定問題の草案を自作しており、もし興味

を持っていただけるなら、草案を共有したうえで自

分の詳細なイメージをお伝えしつつ、よりよい効果

を出せるよう話し合って一緒にブラッシュアップ

し、成果に繋げたいと考えています。

（豊島区民ではありませんが、自分も精一杯取り組

みたいです！）

ご一考いただけますと幸いです。

ありがとうございます。

池袋エリアプラットフォームでは、官民連携のも

と、様々な取組みや活動を展開していきたいと考え

ております。

いただいたご意見は今後の取組みや活動の参考とさ

せていただきます。

その他（情報

の一元化)

ありがとうございます。

まちの情報の一元化については、池袋エリアの課題

であると認識しております。

今後、池袋エリアプラットフォームでは、情報の一

元化や共同発信の方策等について、検討を進めてい

きたいと考えております。
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